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东奥股票有哪些机会——奥运会开幕前股市是否还有轮行
情-股识吧

一、Rossignol中文名叫什么？

ROSSIGNOL至尽尚未注册中文商标，国内的一些所谓专卖店一般是用的谐音罗斯
戈奴、罗斯格罗、露丝格奴我都看到过，所以没有办法确定其真正的中文名，如果
是大型的体育用品专卖店的话，应该会有经营这个品牌的。
下面我简单的介绍一下吧，其实也是在网上别的地方找来的，不过比较实际点。
ROSSIGNOL是一个冬季运动装备的王国，确切地说它是滑行运动的代名词。
它不仅是全球第一大冬季运动装备制造商，也在包括滑雪、滑冰、滑水、冲浪、轮
滑等一系列滑行运动装备中位居前列。
ROSSIGNOL为什么能够缔造如此的成就，让我们来看看它的“滑行轨迹”。
1907年，拥有纺织业背景的Abel ROSSIGNOL先生在沃恩建立了一条生产线轴和其
他木制品的生产线，他本人也是个滑雪爱好者，对滑雪器材也颇感兴趣，自己动手
生产出第一副木制雪板。
1911年，他在工厂安装了第一条生产雪板的生产线，因为有着技术与爱好的优势，
他生产的雪板很快脱颖而出。
1924年，在法国阿尔卑斯山脚下的沙木尼将要举行首届冬奥会，ROSSIGNOL先生
认为这是个机会，他努力说服组委会，ROSSIGNOL滑雪板成功打入冬奥会。
在这之后，ROSSIGNOL先生开始他的一系列赞助活动，让最好的运动员使用最好
的滑雪板去创造最好的成绩，终于在1937年，ROSSIGNOL滑雪板与Emile
Allais一起成为世界冠军。
11年后，Henri Oreiller为法国赢得首枚滑降项目的冬奥会金牌，极大地鼓舞了二战
后法国人民的信心，当然他使用的是ROSSIGNOL滑雪板。
1955年，由于纺织品领域的衰退，ROSSIGNOL先生年事已高，公司面临痛苦的转
型时期，Laurent BOIX
VIVES先生接管了公司，并确定从事专业滑雪器材的公司定位。
五年之后，新型比赛滑雪板Allais60获得1960年美国冬奥会滑降项目金牌，从1965至
1968年，公司持续开发出新的生产技术——塑胶滑雪板和Strato滑雪板，海外订单
源源不断，ROSSIGNOL品牌也在滑雪运动器材制造商里奠定了地位。
ROSSIGNOL公司把不断研发新产品作为公司的发展动力。
上世纪七十年代开始ROSSIGNOL加快了扩张的脚步，收购DYNASTAR、私企国营
化、股票上市、海外生产基地⋯⋯ROSSIGNOL逐渐成为世界上顶级的滑雪器材制
造商。
目前拥有完备的滑雪全线产品，包括滑雪板、滑雪靴、固定器和滑雪杖，内容涵括
了各类冬季运动产品，金鸡双板和单板销量都排全球第一，欧洲整体市场也占据了
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半壁江山。
ROSSIGNOL也意识到不断推出符合消费者需求的新产品才能保持企业活力。
比如专门开发为女性消费者量身定做的滑雪器材装备，适应新潮流开发的一系列单
板产品以满足年轻人的要求，有人说，ROSSIGNOL这家百年老店的终极目标大概
是给地球装上轮子，让全世界都享受滑行的快感。

二、奥运会开幕前股市是否还有轮行情

行情还会延续，但期望不用太高，建议多关注个股和中报行情！

三、既然是冬奥会，反正是国家投资，为什么不在东北选个城市

谁都清楚，东北气温低，更适合举办冬季项目....奈何北京是首都， 脑袋大，所有
大型比赛肯定是头水....无论是亚运会、奥运会还是以后要申办的足球世界杯，
别的地方肯定争不去.....

四、中国股市在奥运会前还会长到3500点吗？

有机会上到3500点 近期大盘分析： 1.大盘指数下探到2200--2500这个区间只是时间
问题，而且在没量的基础下会在2200--3400间运行3个月以上
2.市场在2007年末繁荣到了极点，无以为继，经济效应也跟随进入收缩期
3.由于通胀，国际原油高涨更加剧了经济的危机
4.公众已经失去信心，争相抛售，继而加剧下跌，更甚会互相践踏
5.2008年天灾不断，市场没有一个相对安静的环境
6.国家针对通胀所做的斗争，进一步紧缩了二级市场的货币流通

五、既然是冬奥会，反正是国家投资，为什么不在东北选个城市

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

六、为什么要去花这么多钱开奥运会呢？

呵呵``这要从深一层去理解。
从表面上中国花了很多很多的钱，但它给中国带来的利益是更多的！首先中华民族
借此机会向世界展示了中国的传统文化，从名声上给中国打了股气；
再次中国正好借此机会招商迎资，发展经济。
所以说看问题要向深层次多看看，这样你就会发现完全不同的答案！！！

七、运动会结束了我有什么感想?作文

金秋十月，丹桂飘香。
在这秋高气爽的日子里，我们春晓中学迎来了一年一度的校运动会。
这是我是第一次参加中学里的运动会，心中满是无比的兴奋与期待。
运动会终于开始了。
简短的开幕式，精彩、激烈、紧张的比赛都在我的心中留下了深刻的印象。
最令我记忆犹新的是20×50接力跑，因为我也参加了这个项目。
比赛开始了，只听“砰”地一声枪响，第一棒的罗璐同学像一支离弦的箭一般冲了
出去，只见她准确无误地把棒子传递给了下一个同学刘佳梦，她又传给了下一个同
学，这时，我们已经超过2班了。
到了，马上到我了。
这时，我的心里像揣了一只小兔子似的，“通通”直跳，我紧张极了，生怕掉了棒
，终于，前一个同学把棒传给了我，我一点也不敢犹豫，抓起棒就跑。
在炮的路上，我听见了同学们在为我加油，这样，我就更不能给班级丢脸了，我使
出吃奶的劲向前跑去，把棒递给了下一个同学。
“呼”，我长长地吁出了一口气。
接着，我和同学们一起，帮剩下的几名同学加油。
到最后一棒啦，这时，我们依然遥遥领先2班，最后一棒是陈子豪同学，他的手臂
上系着一根代表冲刺的红领巾，他飞快地往前跑去，他的脚下向像生了风一般，又
与2班拉开一段距离。
啊，他到达了终点，那一刻，我们全班沸腾了起来。
不过，我们的成绩还要和其他班比一下。
有一种胜利叫坚持，最振奋人心的就是1500米跑了。
1500米，对于我来说是一个遥远的数字，想到它都会觉得颤栗。
然而对于站在起跑线上的每一位女运动员来说，这将是她们将要面临的比赛。
比赛开始了，罗璐冲在了最前边，我负责为她送水。
我每隔一圈就为她拧开盖子，把水递给她，并不时地为她加油。
终于，她来到了终点，在她跨入终点的那一霎那，她瘫坐在了地上，这时我的心中
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不由得一颤，到底是一股怎样的力量将她推上了1500米这一个漫长又富有挑战性的
赛道呢？突然，我明白了，是坚定的毅力和无比巨大的勇气！啊，运动员们，我们
为你们骄傲，我们为你们自豪！ 通过这次运动会，我明白了一个道理：我们的人
生道路就像是运动场，需要的是拼搏和勇气，才能带着我们跨越心胜利的终点线。
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